

Ergebnisse der Personalratswahl in Hamburg

17.05.2014

Gutes Ergebnis in der Gruppe der Beamten - Hervorragendes Ergebnis in der Gruppe der Arbeitnehmer!

BDK Team Hamburg

Die Personalratswahl der Polizei Hamburg 2014 ist beendet. Mit einer Wahlbeteiligung von 64,8 % bei 5.632 abgegebenen Stimmen im Bereich der Beamten und 63,0 % bei 812 abgegebenen Stimmen im Bereich der Arbeitnehmer haben wir Beschäftigten der Polizei Hamburg einen neuen Personalrat gewählt. Hier die Ergebnisse der heutigen Stimmenausszählung:

Gruppe der Beamten:

- **Liste 1 (BDK): 849 (3 Sitze)**
- Liste 2 (DPolG): 2.651 (10 Sitze)
- Liste 3 (Freie Liste): 214 (0 Sitze)
- Liste 4 (GdP): 1.897 (7 Sitze)
- Ungültige Stimmen: 21

Insgesamt ein gutes Ergebnis! Wir haben unseren herausragenden Stimmenanteil aus der letzten Personalratswahl 2010 nahezu wieder erreichen können. Trotz dieses guten Ergebnisses ist es uns aufgrund der deutlich höheren Wahlbeteiligung (ca. + 1.000 Stimmen) jedoch nicht gelungen, den vierten Sitz in der Gruppe der Beamten erneut zu erringen.

Die Euch vertretenden Personalräte des BDK in der Gruppe der Beamten werden damit in Zukunft die Kollegen Jan Reinecke, Christian Schmidt und Oliver Schwabe sein.

Gruppe der Arbeitnehmer:

- Liste 1 (DPolG): 386 (3 Sitze)
- **Liste 2 (BDK): 205 (1 Sitz)**
- Liste 3 (GdP): 215 (1 Sitz)
- Ungültige Stimmen: 6

Ein hervorragendes Ergebnis! Wir haben unseren herausragenden Stimmenanteil aus der letzten Personalratswahl 2010 erneut deutlich steigern können (+ 16,5%). Mit diesem Ergebnis haben wir uns weiter dem zweiten Sitz in der Gruppe der Arbeitnehmer genähert.

Die Euch vertretende Personalrätin des BDK in der Gruppe der Arbeitnehmer wird Meral Cakar sein.

Alle Mitglieder des BDK, Landesvorstand Hamburg, möchten sich für Eure Unterstützung und das in uns gesetzte Vertrauen bedanken.

Der BDK - eine Kripo!

Gemeinsam die Zukunft gestalten

Wir sind die Vertretung der Kriminalpolizei!

